



Beispiel für Nachhaltigkeit im Sportverein

Zugang zu Grünflächen insbesondere Kinder, Jugendliche und Frauen

Ziel: Sporträume und Spielfläche für alle schaffen

Verein: TV Schwafheim 1900 eV

Trotz steigender Kosten während der Planungsphase wurde beim TV Schwafheim ein Beachhandball- und -volleyballplatz für Kinder und Jugendliche eingerichtet, um sie kostengünstig an die Bewegung und den Sport heranzuführen. Die Anlage kann auch von der anliegenden Grundschule genutzt werden.

Wie viele Personen haben mitgewirkt?

11 bis 30 Personen

Zeitraum der Umsetzung:

länger als 2 Jahre

Wer hat das Projekt initiiert?

Vereinsmitglied/er (Erwachsene), Übungsleiter*in/nen / Trainer*in/nen, entstanden in der Handballabteilung, um Kinder zum Sport zu führen

Herausforderungen bei dem Projekt:

die drastischen Verteuerungen vom Planungsbeginn bis Fertigstellung - Bodenbeschaffenheit war auch problematisch

[Zurück](#)